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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 23ó del 2011112017

r Seduta: ordinaria ! Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 17 Novembre 2017,

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTI del mese NOVEMBRE, alle ore 10,00 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 1683478 del 2711012017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Anna Maria Geraci.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,15 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l, allegato verbale della seduta del consiglio circos cdlzionale del l7 I 1 1 12017 ;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazíote;

con votazione fesa e verificata pet alzatadi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori,

Guaresi, Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco e Viscuso)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del17l1ll20Il, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Anna Maria Gcraci) /'
I
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Il Presidente

atore Sa

II Sottoscritto attesta che

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

Copia

dal

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Segretario Comunale

Palermo

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra ceftificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 17 NOVEMBRE 2017

'7
L'anno 2017,il giorno H del mese di novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,

il Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot. 1683478 del 2711012017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10,00 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la

validità del quorum strutfurale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia e I'fstr. Amm.vo Davide Martinez.

Alle ore 10110, per motivi istituzionali, esce il Presidente Greco. La Presidenza viene assunta dal Vice

Presidente Savoca.

I consiglieri Marchese.e Piazzese chiedono l'inversione dell'O.d.G e il Presidente Savoca, propone come

scrutatori i consiglieri Marchese, Guaresi e Tusa. Il Consiglio approva all'unanimità.

Si passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali e si dà lettura del verbale del 13 novembre 2017.

Dopo attenta letlura il verbale viene approvato per alzafadi mano all'unanimità alle ore 10J0. Risulta assente

il Presidente Greco.

Alle ore 10,31 esce il consigliere Piazzese.

Interviene il consigliere Marchese e comunica che numerosi cittadini lamentano la totale mancanza di

illuminazione nel lungo tratto stradale di Via Filippo Pecoraino, arteria importante e molto transitata perché

ricade nellacosiddetazona industriale e dove si può raggiungere il centro commerciale "Forum". Lo stesso

consigliere ricorda che in data l5 settembre 2015, il Sindaco e l'Assessore ai LL.PP. avevano promesso che

I'acquisizione di questa arteria stradale avrebbe ottenuto una definitiva assegnazione al Comune in maniera

tale di poter dare avvio al ripristino dell'illuminazione pubblica.

ll consigliere Tusa fa notare che proprio la via Filippo Pecoraino, oltre a non avere un adeguato impianto di

illuminazione pubblica, il manto stradale risulta nella quasi totalità del lungo percorso essere maculato di

numerose e profonde buche che inevitabilmente, alla mancanza di illuminazione, il pericolo per f incolumità

dei cittadini aumenta in maniera esponenziale. Per ultimo il consigliere Tusa auspica che quanto prima venga

realizzato 1o svincolo che conduce proprio al "Forum", consentendo una viabilità che alleggerisca il traffico

soprattutto nelle giornate festive.

Il Presidente Savoca ricorda di avere trasmesso in data I 1.08 c.a. una nota dove lamentavala precaria viabilità

in via F. Pecoraino e via Testasecca e, rivolgendosi a tutti i consiglieri, suggerisce di redigere una formale

richiest4 firmata da tutti, e da indirizzare aI Prefetto, al Sindlaco all'Assessore ai LL.PP. e agli Ufhci

competenti per evidenziare la reali diffrcoltà dell'area urbana.



Alle ore 10,32, escono i consiglieri Marchese, Serio, Scarlata e Cardella.

Subito dopo, il Presidente Savoca, alle ore 10J5 dichiara chiusa la Seduta.

}t:2 ,l](>L I
i.al-ì
i*-,:

Il Segretarro
l' Esp. Amm.vo _S ig.ra.Carmela Varvarà
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